

部活動インタビュー

サッカー部

2年2組 S.C.さん
(特進探求コース)

① 入部の決め手 ② 入部してよかったです(成長したこと) ③ 部の目標

① 中学2年生のとき、初めて見に行った選手権予選で飯塚高校が優勝した光景を見て、自分も入部して優勝し、地元を盛り上げたり夢や希望を与えたりしたいと思ったから。

② サッカーの技術だけではなく、フィジカルやメンタル、諦めないことや感謝の気持ちなど人間性も成長できること。また、切磋琢磨して高め合える仲間もできましたことです。

③ 新たなサッカー文化を創造し、人々を幸せにする。全リーグ昇格、新人戦、インターハイ、選手権で優勝し、日本一を取る。



(部活・同好会を順に取り上げていきます)

吹奏楽部

2年4組 T.R.さん
(保育コース)

① 初めて吹奏楽部の演奏を聴いたとき、今までにない刺激のあるキラキラした演奏で、ここで3年間頑張りたい!という気持ちになり、入部を決めました。

② 中学時代に体験したことのない九州吹奏楽コンクール金賞受賞や定期演奏会、地域イベントなどの依頼演奏をすることによって、自分の経験値がグッと上がりました。そして、部をまとめる役職についたことにより、責任感やコミュニケーション能力、行動力などの力が身についたと思います。

③ 全日本吹奏楽コンクールの全国大会出場を目標に、毎日練習に励んでいます。これからも部員一同頑張っていきますので、応援よろしくお願いします!



教えて先輩!



Q. 学祭や体育祭は、中学と比べてどう違いますか?

【学園祭】中学の頃は学園祭の代わりに合唱コンクールなどの行事が行われていました。飯塚高校では商店街の中で学園祭が開催され、これまでにない形でさまざまな面白いことに挑戦できたことが印象に残っています。

【体育祭】中学の頃とは違い、総合体育館で行われることがとても新鮮でした。

また、教育目標「GLI」などを通じて地域の方々との交流があり、これまでにない貴重な経験ができ、とても楽しかったです。

(1年 M.H.さん)

街なか学園祭

11月22日に本町商店街・東町商店街にて街なか学園祭が開催されました。

当日は多くの方にご来場いただき、大盛況となりました。出店に加えて、部活動によるパフォーマンス、芸人・本校卒業生・在校生によるトークセッション、パレードなど多彩な企画が実施され、生徒たちにとっても非常に思い出深い1日となりました。



広場は満員!



華麗なバトンワーラー部の演技



来年も
お楽しみに!



地元のお店とのコラボ店も



留学生が腕を振るった母国のお菓子



ラストはパレードで
大盛り上がり!

部活結果一覧

▶駅伝部(男子)

11/2 第76回全国高校駅伝競走大会
福岡県予選 準優勝

11/15 全国高校駅伝 初出場決定

→12/21 出場。本校の本大会記録42位
2時間7分43秒(チーム新記録)

▶サッカー部

11/9 第104回全国高校サッカー選手権
福岡大会 準優勝

▶バトンワーラー部

10/12 第53回バトンワーリング全国大会
九州予選
バトン編成 学校部門 高等学校の部
銀賞

10/12 第13回全九州フリースタイルコンテスト
フリースタイル個人 女子ジュニア部門
1-2 山下美咲 金賞

